

(40) 26-215-12

## Brillantez en los actos del "Iruñatorreta" con motivo de la fiesta del finalista

VERGARA.—Como es esperaba, diéronse cita en la cima de Iruñatorreta cientos de montañeros de las cuencas del Deva y Urola, que acudieron a esta simpática fiesta montañera. A primeras horas de la mañana se notaba ya, mientras los directivos del Grupo de Montaña Pol-Pol daban la bienvenida a cuantos desde sus respectivas localidades habían llegado a nuestra señorial villa para sumarse a estos actos, un ambiente propicio que, unido al buen tiempo reinante, hacían presagiar unas horas de extraordinaria animación. Para las once de la mañana, hora en la que se procedió a la inauguración del buzón donado por el destacado elemento del Pol-Pol, Honorio Aguirregabiria y a la imposición de medallas a los finalistas, se encontraban en el lugar de estos actos representantes del C. Deportivo Eibar, de la S. D. Placencia, de la U. D. Arechavaleta, del Ilincha, de Legazpia; del Lagun Onak, de Azeitia; del Pol-Pol y

numerosos montañeros de la localidad, de Zumárraga, Escoriaza, Oñate, etc., etc., a quienes se unía una nutrida representación del bello sexo.

A la hora indicada se procedió a la inauguración del buzón, actuando de madrina la simpática «neskatilla» vergaresa María Isabel Lazpiur, que dirigió a la numerosa concurrencia unos preciosos versos en vascuence, siendo muy aplaudida su feliz intervención. El señor Lazcano, por el Pol-Pol, y el señor Abarrategui, por la S. D. Placencia, disertaron magníficamente sobre el significado de la fiesta que se celebraba, imponiéndose a continuación, por el presidente del C. D. Eibar, las medallas a los montañeros finalistas.

En medio de una extraordinaria animación y sano buen humor, terminó esta memorable jornada montañera, que ha abierto al montañismo vergarés, por el Grupo de Montaña Pol-Pol, un amplio horizonte de futuras realidades. — FOX.